

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Konsep Diri Mahasiswa Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi adalah sebagai berikut : mahasiswa FDIK memiliki konsep diri yang berada pada kategori sedang yaitu 65,9% dengan rincian, konsep diri mahasiswa Bimbingan Konseling Islam 20,7% memiliki konsep diri yang tinggi 66,7% , 75,8% memiliki tingkat konsep diri yang sedang dan 3,5 % memiliki konsep diri yang rendah dari persentase yang diperoleh tersebut lebih dominan memiliki tingkat konsep diri yang sedang, mahasiswa Komunikasi Penyiaran Islam 21,6% memiliki konsep diri yang tinggi, 64,8% memiliki tingkat konsep diri yang sedang dan 13,6 % memiliki konsep diri yang rendah dari persentase yang diperoleh tersebut lebih dominan memiliki tingkat konsep diri yang sedang. Pada mahasiswa Manajemen Dakwah Islam 23,7% memiliki konsep diri yang tinggi, 60,6% memiliki tingkat konsep diri yang sedang dan 15,7 % memiliki konsep diri yang rendah dari persentase yang diperoleh tersebut lebih dominan memiliki tingkat konsep diri yang sedang. Dan pada mahasiswa Pengembangan Masyarakat Islam 7,1% memiliki konsep diri yang tinggi, 64,3% memiliki tingkat konsep diri yang sedang dan 28,6 % memiliki konsep

diri yang rendah dari persentase yang diperoleh tersebut lebih dominan memiliki tingkat konsep diri yang sedang.

2. Kematangan Karir Mahasiswa Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi adalah sebagai berikut : mahasiswa FDIK memiliki kematangan karir yang berada pada kategori tinggi yaitu 83,3% dengan rincian, kematangan karir mahasiswa Bimbingan Konseling Islam 65,5% memiliki kematangan karir yang tinggi, 34,5 % memiliki tingkat kematangan karir yang sedang dari persentase yang diperoleh tersebut lebih dominan memiliki tingkat kematangan karir yang tinggi, mahasiswa Komunikasi Penyiaran Islam 83,8% memiliki kematangan karir yang tinggi, 16,2% memiliki tingkat kematangan karir yang sedang dari persentase yang diperoleh tersebut lebih dominan memiliki tingkat kematangan karir yang tinggi. Pada mahasiswa Manajemen Dakwah Islam 81,4% memiliki kematangan karir yang tinggi, 18,6% memiliki tingkat kematangan karir yang sedang dari persentase yang diperoleh tersebut lebih dominan memiliki tingkat kematangan karir yang tinggi. Dan pada mahasiswa Pengembangan Masyarakat Islam 71,4% memiliki kematangan karir yang tinggi, 28,5 % memiliki tingkat kematangan karir yang sedang dari persentase yang diperoleh tersebut lebih dominan memiliki tingkat kematangan karir yang tinggi.
3. Hubungan Konsep Diri dengan Kematangan Karir mahasiswa Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi : hubungan antara konsep diri dengan kematangan karir mahasiswa FDIK adalah sebesar 0,531 dengan

$r_{tabel}$  0,171 yang bearti maka hipotesis diterima dengan demikian dapat dikatakan bahwa terdapat hubungan antara konsep diri dengan kematangan karir mahasiswa Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi.

### **B. Saran**

Saran yang diajukan berdasarkan kesimpulan di atas sebagai berikut:

1. Diharapkan kedepan lebih kenal dengan dirinya, kekuatan dan kelemahan sehingga dia bisa memilih dunia kerja yang sesuai dengan bakat dan minat, agar konsep diri FDIK dan lebih baik.
2. Diharapkan kepada pihak kampus untuk memberikan program-program yang dapat menunjang kematangan karir di mulai dari bimbingan karir mahasiswa baru agar lebih terarahnya mereka mempersiapkan diri.
3. Karena belum semua permasalahan yang terkait dalam penelitian ini terkafer dalam penelitian ini diharapkan adanya penelitian lanjutan untuk kajian yang lebih mendalam tentang kematangan karir mahasiswa.